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The 3-18x42 Meta combines exceptional optical clarity with powerful
performance, delivering a premium shooting experience for both hunters and
precision marksmen. Its wide field of view, paired with the LP7 reticle
featuring an illuminated red dot, provides superior situational awareness and
lightning-fast target acquisition.

Unmatched precision is achieved through patented Zero Deviation
Technology, a parallax adjustment starting from 20 m, and a generous
internal adjustment range, ensuring consistent accuracy even at long
distances.

For enhanced mounting flexibility, the 3-18x42 Meta features the innovative
“LPI” system – an illumination control integrated into the parallax adjustment
turret. This smart design improves ergonomics and handling, offering smooth
operation for both right- and left-handed shooters.

The slim, streamlined construction of the scope makes it perfectly compatible
with clip-on devices, while the reinforced ocular ring allows secure attachment
of dust covers or add-on optics.

With its blend of cutting-edge technology, robust build quality, and refined
usability, the 3-18x42 Meta stands as a true symbol of precision engineering
— designed to deliver reliability, adaptability, and clarity in every shooting
scenario.

Caractéristiques

Nom: 3-18x42 Meta LMZ LP7 2.FP 1cm cw Posicon CT / Posicon CT
Fabricant: SCHMIDT U. BENDER
Référence: EU2015711
N° fabr.: 158-Z11-715
Couleur: Noir
Poids du colis: 2kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 450mm
EAN: 4060537066432
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Guide de Sécurité pour le Produit 3–18x42 Meta
Introduction
Merci d'avoir choisi la lunette de tir 318x42 Meta. Ce guide de sécurité a pour but de t'informer sur l'utilisation
sûre de ce produit afin de garantir une expérience de tir optimale et sécurisée. Il est important de suivre ces
directives pour assurer ta sécurité et celle des autres.

Directives de Sécurité Générales
Assuretoi que le produit est utilisé uniquement par des personnes capables de manipuler une lunette de
tir en toute sécurité.
Vérifie régulièrement l'état de la lunette pour détecter d'éventuels dommages ou usures.
Ne laisse jamais la lunette à la portée des enfants ou des personnes non qualifiées.
Informetoi sur les lois locales concernant l'utilisation des lunettes de tir et respecteles.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Ne regarde jamais directement vers le soleil à travers la lunette, cela peut causer des dommages
irréversibles à tes yeux.
Évite d'utiliser la lunette dans des conditions météorologiques extrêmes (pluie, neige, fortes
températures) sans protection adéquate.
Lors de la manipulation de la lunette, assuretoi que l'arme est toujours en sécurité, en suivant les règles
de sécurité des armes à feu.
Utilise toujours un support stable lors de l'utilisation de la lunette pour éviter les chutes ou les accidents.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Installation de la Lunette:1.

Choisis un montage adapté à ton arme.
Fixe la lunette sur le rail de montage en suivant les instructions du fabricant du montage.
Assuretoi que la lunette est bien alignée avec le canon de l'arme.

Réglage de la Lunette:2.

Utilise le système de contrôle d'illumination intégré pour régler la luminosité selon les conditions
d'éclairage.
Ajuste le parallaxe en fonction de la distance de tir, en commençant à 20 m.

Utilisation de la Lunette:3.

Regarde à travers la lunette et ajuste le réticule à ta vue.
Prends le temps de t'habituer à la lunette avant de tirer.
Pratique régulièrement pour améliorer ton expérience et ta précision.

Instructions d'Élimination
Lorsque la lunette n'est plus utilisable, assuretoi de la jeter conformément aux réglementations locales
en matière de déchets électroniques.
Ne jette pas la lunette dans les ordures ménagères. Renseignetoi sur les points de collecte pour les
appareils électroniques.



Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, n'hésite pas à contacter le point de
contact de l'UE pour des informations supplémentaires.

En suivant ces instructions, tu contribues à garantir une utilisation sûre et efficace de la lunette de tir 318x42
Meta. Merci de respecter ces consignes pour ta sécurité et celle des autres.
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